

La Roche-sur-Yon, le 27 juin 2019

MULTI-ACCUEIL « LES GIRAFONS »

Le bâtiment

Situé rue Guynemer, le nouveau multi-accueil est construit sur une parcelle de 2021 m² (ancien IUFM).

La surface utile retenue pour le bâtiment est de 981 m² répartie selon les espaces suivants :

- 4 unités de vie de 18 enfants ;
- 2 espaces de propreté (1 espace commun pour 2 unités) ;
- Salle de repos (4 dortoirs bébés et 2 dortoirs pour grands et moyens) ;
- Salle de jeux calmes (1 par unité) ;
- Zones de repas (1 par unité) ;
- Des locaux communs (salle de motricité, salle de jeux d'eau) ;
- Des locaux administratifs (bureau de direction, salle de repos du personnel, salle de consultation) ;
- Des locaux techniques (office, rangement, local technique, vestiaire personnel) ;

A cela s'ajoutent des espaces extérieurs d'une surface de 500 m² (cour et jeux, stockage, espaces verts).

Les espaces publics

Plusieurs aménagements ont été réalisés aux abords du nouveau multi-accueil pour faciliter l'accès et le stationnement :

- Un parc de stationnement public rue Guynemer comprenant 23 places en zone bleue 2h et 9 places « arrêt minute » ;
- Un parc de stationnement privé et fermé accessible depuis le boulevard Louis-Blanc de 18 places à usage de l'équipe pédagogique et technique de l'école Jean-Roy et des agents du multi-accueil ;
- Un parvis piéton doté d'une dizaine d'appuis vélo et de bancs faisant la liaison entre les Girafons et l'école Jean-Roy ;
- Une liaison douce piétons-cycles entre la rue Guynemer et le boulevard Louis-Blanc.

L'organisation

Ouvert de 7h30 à 19h30, le multi-accueil sera composé de 72 places pour des enfants de 10 semaines à 4 ans (en accueil régulier, en accueil occasionnel, ou en accueil d'urgence).

L'équipe sera composée de :

- 1 directrice, infirmière-puéricultrice ;
- 1 directrice adjointe, éducatrice de Jeunes Enfants ;
- 4 éducatrices de jeunes enfants ;
- 15 auxiliaires de puériculture ;
- 4 agents techniques (entretien, cuisine, linge).

Les repas seront confectionnés et livrés par le Centre Municipal de Restauration (CMR).

Le budget

4 425 000 € TTC (coût de l'opération) ont été investis pour cet équipement, avec les participations financières de :

- la CAF de la Vendée (573 600 €) ;
- le Département de la Vendée (400 000 €) ;
- l'État (306 314 €).

A noter que les marchés de travaux comprennent des clauses sociales (postes de travail réservés à des personnes en insertion).

Nom de l'équipement et des unités

Dans son projet, le cabinet d'architecte retenu par l'Agglomération a positionné deux visuels de girafes sur les façades extérieures du nouvel équipement. De ce principe graphique est née une réflexion en interne autour des thématiques de l'Afrique et de la savane.

C'est ainsi que sont nés le nom du nouveau multi-accueil « Les Girafons » et les noms des unités qui le composent :

- Tamaitiiti (enfant en Samoane) ;
- Rafiki (amitié en Swaili) ;
- Waladoun (enfant en dialecte africain) ;
- Kirikou (en lien avec le dessin animé).

Focus sur la girafe « KITUNGUI »

Pour habiller l'entrée du bâtiment, la Ville a fait appel à l'artisan-sculpteur Julien Vrignaud qui a créé une girafe baptisée « **KITUNGUI** » (mélange de mots signifiant « girafe » issus de plusieurs dialectes) de 3 m de hauteur sur 2 m de long composée de fer plat et de bois. La partie métallique est assemblée, soudée et peinte en thermolaquage (une peinture cuite qui devient très résistante à l'abrasion, chocs divers et intempéries).



Contacts presse

Malvina SIRISAWAT – 02 51 47 48 02 / 06 80 76 43 51 – malvina.sirisawat@larochesuryon.fr

Yan BALAT – 02 51 47 45 70 / 06 14 55 48 82 – yan.balat@larochesuryon.fr